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Aushilfen für die Spülküche und/oder Essensausgabe
(m/w/d)

Stellenbeschreibung

Wir stehen für frisches, ausgewogenes Essen – ob in Kitas, Schulen oder bei uns in der Kantine. Guter
Geschmack und ein freundlicher Service sind uns genauso wichtig wie ein Arbeitsplatz, an dem sich alle
wohlfühlen. Unser Motto: „Gemeinsam schmeckt das Leben am besten!“ 

Als Inklusionsbetrieb und Teil des DRK Wolfenbüttel geben wir allen die Chance, im Gastrobereich
durchzustarten – fair, vielfältig und mit Herz. Du liebst es, zu kochen, willst kreativ sein und im Team mit
anpacken? Dann komm zu uns ins Team! 

Momentan sind wir auf der Suche nach Aushilfen für unsere Spülküche oder für die Essensausgabe an
Schulen in dieser Region. Wir suchen mehrere Aushilfen. 

Diese Aufgaben warten auf dich: 

Unterstützung bei der Essensausgabe in den Schulen an die Schulkinder 

Mitwirkung bei Reinigungsarbeiten in der Spülküche 

Zusammenarbeit mit dem Solferino Team 

Das solltest du mitbringen:

Freundliches und sichere Auftreten

Zuverlässigkeit, Pünktlichkeit und Belastbarkeit 

Teamfähigkeit und Motivation

Freude an der Arbeit mit Menschen 

Das bieten wir dir:

Ein freundliches Team, das dich unterstützt und fördert

Im Rahmen eines Minijobs einen monatlichen Umfang von ca. 30 Stunden

Eine wertvolle Tätigkeit in einem Inklusionsbetrieb 
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Individuelle Entwicklungsmöglichkeiten – du kannst bei uns wachsen!

Faire Bezahlung und Geregelte Arbeitszeiten 

Kontakt
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